

# Das Trio Artemis begeistert seit drei Jahrzehnten

Seit bereits 30 Jahren überzeugt das Trio Artemis volle Säle mit ihrer Kammermusik. Nun gehen die drei Frauen auf Jubiläums-Tour und zeigen ihr Können am 30. März um 17 Uhr im Rathaus Weinfelden.

«Wir sind glücklich, dankbar und auch ein wenig stolz, dass wir als einziges klassisches Schweizer Trio seit 30 Jahren in Originalbesetzung konzertieren», meint das Trio. Im Jahre 1995 gründeten die Märstetterin Katja Hess, die Zürcherin Bettina Macher und die Wilerin Myriam Ruesch das Trio Artemis. Sie haben sich in der Hochschule der Künste in Winterthur kennengelernt und spielen seither zusammen. Seit 2004 gehört zu dem Trio ausserdem die Pianistin Felicitas Strack, welche sich die Pianistinnenrolle mit Myriam Ruesch teilt. In diesen 30 Jahren hat das Trio über 1000 Konzerte gespielt. Die meisten in Europa, aber auch viele Flugstunden entfernt wie in Japan, den USA und Argentinien. Ihr Erfolgsrezept liegt in ihrer Passion und ihrem Ehrgeiz verschiedenste Genres zu



Enrico Lenzin, Katja Hess, Bettina Macher, Myriam Ruesch und Marcelo Nisinman spielt am 30. März im Rathaussaal

bedienen. In ihrem Jubiläumsprogramm «Back to the Roots» stellen sie die Schweiz und ihre musikalischen Facetten ins Zentrum. Durch die Erweiterung des Repertoires durch das Schweizer Volksliedgut, wird musikalisch ein Stützpfeiler gesetzt. Für das Jubiläumsprogramm hat das Ensemble Gäste eingeladen: Enrico Lenzin ist einer der vielseitigsten Rhythmuskünstler und

Alphornspieler und der Bandoneonist Marcelo Nisinman überzeugt mit seinen Klängen schon jahrelang.

Mit dem Wunsch, Traditionelles und Zeitgenössisches zu verschmelzen, möchte das Trio auch ein junges Publikum in den Konzertsaal locken. Es ist den Musikerinnen ein grosses Anliegen, sowohl eine grosse Bandbreite an Musik-

stilen abzudecken, aber diese auch frisch und witzig neu zu erfinden. So wagen die drei Musikerinnen in ihrem Jubiläumsprogramm zum ersten Mal auch andere Experimente, lösen sich z.B. vom Instrument und bringen sich mit Hilfe von Cups auch rhythmisch ein. Tickets findet man auf der Webseite von Theater Konzerte Weinfelden. (red)

[www.tkweinfelden.ch](http://www.tkweinfelden.ch)